



Día del profesor

Señor director:

El miércoles se celebró el Día del Profesor. Esta fecha se eligió recordando que un 16 de octubre de 1974 fue fundado el Colegio de Profesores de Chile.

Durante años esta efeméride se conmemoró el 11 de septiembre en homenaje al reconocido educador Domingo Faustino Sarmiento, fallecido el 11 de septiembre de 1988, en Asunción, Paraguay.

En todos los colegios, escuelas, liceos e institutos la jornada fue diferente. Las campanas (o timbres) sonaron distinto, alegrando el ambiente escolar y llamando a participar de esta festividad en los patios y salas de clases. Allí los maestros recibieron el saludo y el reconocimiento de los padres, apoderados, de los niños y jóvenes que agradecen la dedicación y esfuerzo que realizan diariamente formando

personas respetuosas y útiles para la sociedad.

En este día recordamos al profesor que nos enseñó a leer en el silabario Hispano-americano, el que con una tiza y una pizarra nos mostró el mundo de las letras, de los números, de la ciencia, de la historia y del arte. El profesora que se actualizó y ahora maneja los recursos tecnológicos, los computadores, las tablets y las pizarras inteligentes.

En este día tan especial, al igual que los versos de Víctor Heredia, podemos exclamar: (los profesores) "Todavía soñamos / todavía cantamos / todavía pedimos / todavía esperamos". Nuestro homenaje y saludo a todos los profesores y profesoras. ¡Feliz Día! Gracias por su publicación.

Juan Carmona Cadima
profesor